



Advierten desde MC: el problema es 'Alito'

MAYOLO LÓPEZ
Y CLAUDIA SALAZAR

En un capítulo más del enfrentamiento entre las dirigencias de MC y el PRI, el diputado emecista Jorge Álvarez Máynez afirmó ayer que el problema lo encarna Alejandro Moreno, "Alito", el líder nacional tricolor, a quien acusó de haber dejado sola a la candidata al Gobierno del Estado de México, Alejandra del Moral.

La bronca sobrevino después de que –a principios de la semana– diputados de MC pintaron una barda con la leyenda "Con el PRI ni a la esquina", lo que desató cuestionamientos al partido liderado por el senador Dante Delgado.

En el seno de los trabajos de la Comisión Permanente, el diputado priista Pablo Angulo dijo desde la tribuna que Álvarez Máynez le hacía "el juego al Gobierno, (con) una campaña para pedir que no voten a favor del PRI. Ustedes, los de MC, son igual a los de Morena, son los mismos. Está claro que Movimiento Ciudadano apoya a Delfina (la candidata de Morena) en el Estado de México".

Álvarez Máynez tomó la palabra y señaló que es "un honor estar frente a 'Alito' Moreno", diputado que ocupaba su curul.

"Es un honor estar frente a los principales socios de este régimen, de quienes le han avalado en la Cámara de Diputados la reforma en materia preventiva", agregó.

Después de que Angulo le recordó su pasado priista, el jefe de la bancada emecista aseguró que no se avergüenza de su pasado tricolor.

"Yo no soy el que era un lambiscón, empleado del Secretario de Gobernación Osorio Chong. Yo no soy el que le aplaudía a Peña Nieto cuando quería meter a la cárcel a Ricardo Anaya y que hoy chamaquea al PAN de una manera ignominiosa.

"Alito": el día que quieras debatir y el día que quieras contrastar visiones de país, aquí estoy. No le están ayudando a Alejandra del Moral. Es una vergüenza, para los candidatos, el dirigente que tienen. Esconden el logo porque les baja puntos. No es contra los candidatos del PRI. Tenemos muy claro quién es el problema, y se llama 'Alito' Moreno", machacó.



 **Jorge Álvarez Máynez** 
@AlvarezMaynez

El día de hoy el presidente utilizó la mañanera (recursos públicos) para hablar de las elecciones en Coahuila y Estado de México.

Y peor aún: vinculó los programas sociales con la elección en dichos estados. Eso viola la Constitución y es un delito electoral. Hoy lo denunciemos:



Twitter

La bancada de MC acusó al Presidente de vincular los programas sociales con las elecciones estatales.